

De publicación inmediata: 6/12/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

COMUNICADO DE LA GOBERNADORA KATHY HOCHUL SOBRE EL ACUERDO BIPARTIDISTA DEL SENADO CON RESPECTO A LA SEGURIDAD CON EL USO DE ARMAS DE

«La noticia del acuerdo bipartidista del Senado con respecto al uso de armas, representa un paso importante hacia el progreso en la lucha contra la epidemia de violencia con armas en todo el país. Estoy orgullosa de que el estado de Nueva York esté liderando este esfuerzo, implementando nuevas leyes que evitarán que los menores de 21 años adquieran rifles semiautomáticos, También mantendrán las armas alejadas de personas peligrosas, proporcionarán nuevas herramientas para la aplicación de la ley y protegerán a las comunidades. Este acuerdo bipartidista es un buen comienzo, e insto a nuestros socios en Washington a seguir nuestro ejemplo abogando por reformas aún más audaces y sustantivas. Las vidas dependen de ello».

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418